

CINE

“Socorro, ¡Democracia!”: Ciclo de cine en el Instituto Paraguayo Alemán



FOTO 1 DE 1

Fotograma del filme “Nahschuss”

El Centro Cultural Paraguayo Alemán (ICPA) proyecta películas alemanas todos los miércoles a partir de las 19:00. Actualmente presenta el ciclo, “Socorro, ¡Democracia!”. El acceso es libre y gratuito, e incluye pororó.



12 DE JUNIO DE 2024 10:55

Este miércoles 13 de junio se proyectará “Nahschuss”, película de ficción, que sigue al joven investigador, Dr. Franz Walter, quien hace un pacto fáustico con el poder del Estado de Alemania del Este para obtener un puesto de cátedra y privilegios privados.

“A cambio, Walter lleva a cabo una operación para los servicios de inteligencia y seguridad exterior. Se da cuenta demasiado tarde con quién se ha metido”, expresa la trama.



El largometraje es dirigido por **Franziska Stünkel**. Tiene una duración de 112 minutos y cuenta con subtítulos en español.

Tiene en su haber varios premios como el “Nuevo Cine Alemán”, del Festival de Cine de Múnich (2021) y el Premio One Future del Festival de Cine de Múnich (2021). Además estuvo nominada al “Gold Hugo”, del Festival Internacional de Cine de Chicago (2021)

El ICPA se encuentra ubicado en la calle Juan Salazar 310 c/ Av. Artigas, barrio Ricardo Brugada. Para mayor información, el público puede contactar a la cuenta en Instagram del instituto (@icpa_gz).

Te puede interesar: [Ayelén Alfonso firmará contrato con Universal Music: “Es oficial”](#)

“Socorro, ¡Democracia!”: Ciclo de cine en el Instituto Paraguayo Alemán

Cortometraje paraguayo “El Fiscal” compite en festival audiovisual de Colombia

Película paraguaya “Tiempo de Mandarinas” realiza su rodaje en Asunción

“Los Últimos” sigue recorrido en festivales de cine en México, Turín y Malta